

El Inquisidor

**Concluye la veda de seis meses en el Lago de Cuitzeo, colindante con Acámbaro.
Claudia Silva pide no caer en engaños de falsos gestores para los programas oficiales.
Grave problema, la obstrucción vial de Acámbaro por el ferrocarril.
Guanajuato, un Estado violento que también es un “cementerio” gigante.**

HOLA MIS AMIGOS.- Tal y como era de esperarse, el Presidente Donald Trump aplicó los aranceles (impuestos) a México desde el 1o. de febrero, en tanto que a Canadá desde el día 4. En ambos casos, el porcentaje es del 25%. A Canadá incluso, le cobraría un 10% adicional por el petróleo y el gas, oorable!. No obstante, tras una conversación de la Presidenta Claudia Sheinbaum con Trump, éste dio un plazo de un mes para atenderse lo que se considera una falta de atención a la migración y al tráfico de drogas entre nuestro país y la Unión Americana. Canadá busca también que el Presidente estadounidense reconsidere la decisión. Y es que esta actitud afecta la renovación del Tratado de Libre Comercio, conocido como T-MEC, y sobre todo, perjudica las cadenas productivas entre los tres países. Trump puede generar una GUERRA COMERCIAL, pues a China también le aplicó aranceles con un 10%, aunque el Gobierno de Pekín respondió de la misma forma, pero con un 15% a los productos gringos, tómalala!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no aplican soluciones a los problemas de la población, gachos!:

1.- Concluye la veda de seis meses en el Lago de Cuitzeo, colindante con Acámbaro.- Al concluir una veda de seis meses, unos 4 mil pescadores del Lago de Cuitzeo reiniciaron la actividad desde el primero de febrero. El embalse se ha recuperado, luego de una afectación en el 2024 por la sequía registrada en el primer semestre. La Comisión de Pesca de Michoacán dijo a las prensa's (neoliberales de hacer tortillas), que las Organizaciones de pescadores, cosechadores de tule y artesanos ya dispondrán de un nuevo período para la subsistencia diaria. Para lograrlo, han trabajado de manera conjunta el Gobierno de Michoacán (MORENA) y el Ayuntamiento de Acámbaro, Guanajuato (PAN), sin importar Partidos Políticos, a través de la 'siembra' de 600 mil crías de mojarra y tilapia desde el pasado mes de agosto cuando surgió el acuerdo de la veda de los seis meses. Hace un año, el Lago de Cuitzeo estaba totalmente seco en las dos terceras partes de su superficie de 44 mil hectáreas. Tras varias lluvias intensas del segundo semestre del 2024, el Lago logró recuperarse para que los pescadores de Michoacán y Guanajuato vuelvan a extraer mojarra y tilapia, así como el charal que son una parte integral de la rica gastronomía regional. Bien!.



Hoy recuperado de la sequía del 2024, el Lago de Cuitzeo es una gran fuente de alimentación para los habitantes de las comunidades ribereñas

2.- Claudia Silva pide no caer en engaños de falsos gestores para los programas oficiales.- Ya son varias las ocasiones que el Gobierno Municipal de Claudia “La Pollita” Silva hace un llamado al heroico y sufrido pueblo de Acámbaro, a fin de que no caiga en engaños de falsos gestores. Estos ‘profetas’ aseguran tramitar apoyos

ante la Alcaldía sobre tal o cual programa de ayuda social, pero todo es falso. Eso sí!, buscan obtener un beneficio económico a costa de la necesidad de las personas y las familias. Por ello, mi Claus insiste en que no se dejen engañar!. Los trámites de los programas oficiales, incluyendo el denominado “Tú Puedes Guanajuato”, son gratuitos y personales. Aguas eh!. En la dirección: creemosenti.com, hay información adicional sobre los requisitos para allegarse el apoyo gubernamental, pero eso sí: no hay que pagar nada a nadie para obtenerlos. Y si hay alguien de la misma Presidencia Municipal que solicite dinero, hay que denunciar inmediatamente el caso. No hay que dejar que gente ‘malosa’ se aproveche de la necesidad del pueblo. Aguas!.



El Gobierno estatal y municipal alertan para que la población no sea objeto de engaños sobre la ayuda de programas sociales

3.- Grave problema, la obstrucción vial de Acámbaro por el ferrocarril.- Aunque pareciera un tema ya ‘desgastado’, lo cierto es que en Acámbaro sigue registrándose la obstrucción de la vialidad urbana debido al ferrocarril. Este último, en varias ocasiones durante el día, ‘se estaciona’ sobre la vía del cruce que está en el sector de “La Maquinita” y bloquea el tránsito ciudadano. Pero además, es una área clave porque aquí confluyen las entradas y salidas a Parácuaro, Jerécuaro y Tarandacuao a nivel regional. Es un problema de más de 10 años que se ha recrudecido, sin que haya una solución. Y cuando la hubo, los vecinos -mal asesorados por un grupo de sátrapas-, los alentaron para que no aceptaran la construcción de un Puente Elevado sobre la Vía del Ferrocarril. Esto origina que el bloqueo vial siga desde el 2017 cuando el proyecto estaba listo y, claro, la afectación a la economía a nivel regional es mayúscula. El grupo de sátrapas que bloquearon el plan, encabezados por un tal Pepe López, quería vender un terreno al Gobierno de Acámbaro cerca del área de “La Maquinita” para “hacer” el Puente, pero como no fue posible, pues se supo de sus negras intenciones, entonces impidieron la realización del Puente con el engaño a los vecinos. Por los intereses bastardos de unos cuantos, la ciudad está a merced del caos vial y por ahora no habría un nuevo proyecto para resolver el problema. No se vale!.



El Puente elevado para evitar el bloqueo del ferrocarril fue rechazado en el 2017 por personas sin escrúpulos; buscaban vender un predio particular al municipio

4.- Guanajuato, un Estado violento que también es un “cementerio” gigante.- En diferentes municipios del Estado de Guanajuato, en los últimos años, se han localizado fosas clandestinas. En esta perspectiva figuran Cortazar, Abasolo, Pénjamo, Salvatierra, Celaya, Acámbaro, León, Irapuato, Salamanca y, entre otros, Juventino Rosas. En Juventino, en estos días, la Comisión Estatal de Búsqueda (CEB), así como personal de la Fiscalía General del Estado (FGE) y familiares de desaparecidos, localizaron a más de 16 personas en comunidades rurales del municipio. Esto fue entre diciembre y las primeras semanas de enero en sitios como Santiago de Cuenda y San Antonio de Morales. Aquí, en el 2023, se localizaron a seis personas, mientras que en ese mismo año en Santiago de Cuenda hubo el registro de 23 personas, según la información de la Fiscalía General del Estado (FGE). En la última década, el número de víctimas es cuantioso y como ejemplo, lo fue Acámbaro entre el 2020 y el 2021 con la ubicación de unos 120 cuerpos en fosas clandestinas en la falda del Cerro del Toro, así como Salvatierra en el segundo semestre del 2020 con más de 60 cuerpos, qué barbaridad!. Hoy en día, las cifras no disminuyen porque el problema persiste, a pesar de lo que se diga en el discurso oficial. Guanajuato es así, un Estado violento que también es un “cementerio”. Reitero: Qué barbaridad!.



En la última década, la localización de personas desaparecidas ha sido una constante en fosas clandestinas, ubicadas en diferentes municipios de la entidad guanajuatense

Para concluir con el tema de la aplicación de aranceles por parte de los Estados Unidos a México y Canadá es de comentar que en la GUERRA COMERCIAL que surja, China será clave; como también Rusia y los demás países de los llamados BRICS como son Brasil, India y Sudáfrica. Conforme a ello, un nuevo bloque surgiría, o bien, se fortalecería el de los BRICS: Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Visto así, se generaría incluso un nuevo escenario económico, pero desfavorable a Estados Unidos. Y si Trump sigue aplicando aranceles para autofinanciar el Gobierno, en virtud de que está ‘quebrado’, lo único que logrará es promoverse una economía internacional adversa, en donde hasta el dólar dejaría de tener presencia y surgiría una nueva moneda. La política comercial errónea de Estados Unidos lo puede llevar al “inicio del fin” de un Imperio y a la consolidación de otro, teniendo quizá para este propósito a China. Que Donald Trump no culpe después a nadie, sino a sí mismo, por no saber leer y entender el hilo conductor de la geopolítica del siglo XXI ante la historia. Que conste!. Feo!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.